
―
始
め
に
、
お
や
じ
の
会
で
活
動
を
始
め
た

き
っ
か
け
を
お
伺
い
し
ま
す
。

川
上
：
私
は
長
女
の
中
学
校
入
学
を
機
に
、

お
や
じ
の
会
に
入
り
ま
し
た
。
最
初
は
会
主

催
の
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
大
会
に
出
た
い
と
い
う
、

単
純
な
理
由
か
ら
で
し
た
。
子
ど
も
た
ち
は

も
う
高
校
生
に
な
り
ま
し
た
が
、
今
は
高
校

生
と
小
・
中
学
生
と
が
交
流
で
き
る
機
会
を

作
り
た
い
と
い
う
思
い
も
あ
っ
て
活
動
を
続

け
て
い
ま
す
。

佐
々
木
（
康
）
：
私
も
子
ど
も
が
中
学
生
に

な
っ
た
時
に
、
学
校
行
事
を
気
軽
に
手
伝
う

こ
と
が
で
き
そ
う
だ
と
思
っ
て
入
会
し
た
の

が
き
っ
か
け
で
す
。
お
や
じ
の
会
に
は
、
川

上
さ
ん
の
よ
う
に
O
Ｂ
に
な
っ
て
も
活
動
を

続
け
て
く
れ
る
方
が
い
て
、
何
か
と
相
談
に

乗
っ
て
く
れ
る
の
が
と
て
も
あ
り
が
た
い
で

す
。

佐
々
木
（
真
）
：
私
は
夫
の
活
動
を
手
伝
っ

て
い
る
う
ち
に
い
つ
の
間
に
か
。
O
Ｂ
や
私

の
よ
う
な
母
親
が
参
加
さ
せ
て
も
ら
え
る
と

い
う
懐
が
深
い
と
こ
ろ
が
、
こ
の
会
の
い
い

と
こ
ろ
で
す
ね
。

安
井
：
夏
休
み
に
子
ど
も
の
ラ
ジ
オ
体
操
を

少
し
手
伝
お
う
と
思
い
、
お
や
じ
の
会
の
人

に
相
談
し
た
の
が
き
っ
か
け
で
す
。

片
山
：
小
学
校
の
お
や
じ
の
会
主
催
の
、
親

子
レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ
ン
に
参
加
し
た
の
が
き

っ
か
け
で
す
。
当
時
、
や
ん
ち
ゃ
盛
り
の
息

子
三
人
の
子
育
て
が
大
変
で
し
た
が
、
イ
ベ

ン
ト
参
加
時
に
、
お
や
じ
の
会
の
メ
ン
バ
ー

に
面
倒
を
見
て
も
ら
え
て
、
と
て
も
助
か
り

ま
し
た
。

白石区の親たちによる座談会

白石におやじの会あり。
札幌市内には、小・中学校単位で保護者の有志の皆さんが集まってつ
くった「おやじの会」があり、学校行事などで活躍しています。
白石区では市内初となる、区内のおやじの会をつなぐための「A

オール

LL白
石おやじの会」が発足し、地域の活動にも積極的に関わっています。
今月の特集では、ALL白石おやじの会の皆さんに、子どもとの関わり
や地域活動に対する思いを伺いました。

【問い合わせ先】区総務企画課広聴係b861-2410

お
や
じ
の
会
と
の
出
会
い

おやじの会とは？
学校や地域の活動を通して父親が子
育てに積極的に関わることを目的と
して、約20年ほど前から全国で設立
されています。札幌市内でも多くの
団体が活動しており、平成20年には
市内の各おやじの会の情報共有や交
流の場をつくることを目的として
「札幌おやじネットワーク」が設立
されました。

1菊水地区の雪中運動会でかまくらを製作2
中学生や地域住民などと、高齢者宅の除雪ボ
ランティアを実施3地域の子どもたちと間伐
材を使った工作に挑戦 11 33
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